

# まなびや



## 夏休みが終わり、1学期のまとめに向かって、再び学校が始まりました。

14日間の夏休みが終わりました。厳しい暑さが続く中、暑さに負けず、元気に登校する子どもたちの姿に、頼もしさを感じます。各教室では、暑い中、登校してくる子どもたちのために、窓を開けたりエアコンをつけたりして、涼しい状態にして迎えています。また、日傘を差してくる子どもたちの姿も見かけ、熱中症対策にも気をつけて登校が再開しています。



～日傘で登校～

24日(月)からは、給食も始まりました。8月の給食は、初の試みです。給食に従事する栄養士、調理員の皆さんの力を借りながら、安全面に十分配慮して実施してまいります。夏休みの間に、4年生が育てていたヘチマがぐんと大きく生長し、早速授業で観察している4年生の姿を見つけました。子どもたちからは、「大きくなったよ！たくさんの栄養をもらったんだね。」と、驚きの声が聞こえていました。9月になると、1学期のまとめの時期となります。一人ひとりが集中して学習や生活に臨めるよう、充実した授業づくりに取り組んでまいります。



～ヘチマの花壇から～

## 環境整備作業 ご協力ありがとうございました！

今年度もPTAの呼びかけで、8月22日(土)、早朝から多くの保護者の皆さんと学校職員で、校地内の環境整備作業を実施しました。今年度は、新型コロナウイルス感染症防止対策の関係から、児童の参加は行わず、大人のための作業となりました。



この日は、朝から大変な暑さを感じながら、7時から草刈り機での作業が始まり、7時半からは草取りと、多くの方々が休日にもかかわらず、参加してくださいました。その数の多さに驚くとともに、コロナ禍の中で、子どもたちのために、学校のために力を合わせて助け合っていこうという皆さんの想いを感じ、心温まる時間にもなりました。厳しい状況はしばらく続きますが、今回の作業のように、福沢小学校の保護者の皆さんと手を携えて、この難局を乗り越えていきたいと思えます。



～3密に気を付けて、草とりしました～

子どもたちが安心安全で、楽しい学校生活が送れるよう、ご協力よろしくお願いします。

## 【今後の予定】



新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、今後の教育活動について、次のとおり対応していく予定です。子どもたちにとって有意義な活動になるよう、安全に十分配慮し行ってきたいと思います。

- 運動会 10月下旬に、規模や内容を縮小し、実施予定。\*詳細は、9月上旬に通知文書を送付します。
- 6年修学旅行 12月中旬に延期し、実施予定。感染状況を鑑み、実施内容を変更する可能性あり。
- 5年林間学校 11月中旬に実施予定。感染状況を鑑み、実施内容を変更する可能性あり。
- 1～4年遠足 各学年は、行先を市内または周辺地域に限定して実施予定。行き先は調整中。

|| 学び含めぐり ||  
 六年生、短歌づくりに挑戦！  
 楽しみは、一人静かに本を読み  
 本の世界に入りこむとき



## ～8月24日(月)より当面の間、日課を変更します～

新型コロナウイルス感染症対策に伴う授業時数の確保、また熱中症対策等を配慮し、当面の間は日課の変更を行います。そのため、下校時刻について、すでに8月4日付けで配付いたしました別紙「夏季休業後(8月24日以降)の週日程等及び今後の教育活動について」をご確認ください。